



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

Le chef de la représentation de l'Union européenne en Russie en visite à l'Institut des Hautes Études du Patriarcat de Moscou

Le 8 décembre 2014, avec la bénédiction du métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou et recteur de l'Institut des Hautes Études Saints-Cyrille-et-Méthode, les étudiants ont rencontré le chef de la Représentation de l'Union européenne en Fédération de Russie, l'ambassadeur Vygaudas Ušackas.

Celui-ci a consacré son allocution à la structure du département diplomatique de l'Union européenne, aux principales tâches et orientations de l'Union européenne au niveau mondial, aux projets humanitaires de l'Union européenne. Vygaudas Ušackas a partagé son expérience de trois années de travail en tant que représentant spécial de l'U.E. en Afghanistan, parlant notamment des projets destinés à améliorer le système d'enseignement de ce pays.

Ensuite, le diplomate a répondu aux questions des auditeurs sur le rôle des valeurs éthiques dans la

politique de l'Union européenne, sur la situation de la population chrétienne des pays du Proche Orient et d'Afrique du Nord, sur les cadres du service diplomatique de l'Union européenne.

La rencontre était organisée et menée par Miguel Palacio, du Département « relations ecclésiastiques extérieures » à l'Institut.

Après avoir rencontré les étudiants, Vygaudas Ušackas s'est entretenu avec l'adjoint au recteur de l'Institut, le hiéromoine Jean (Kopeïkine).

Source: <https://mospat.ru/fr/news/50829/>